

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat Josef Schmid
Stadtrat Otto Seidl
Stadtrat Michael Kuffer
Stadtrat Johann Stadler

ANTRAG
27.08.13

Luise-Kiesselbach-Platz - Frühzeitige Einbeziehung der Bürger in die Planung der Oberflächengestaltung

Bei der Neugestaltung des Luise-Kiesselbach-Platzes werden die Bürgerinnen und Bürger frühzeitig mit einbezogen.

Begründung:

2015 soll der Tunnel am Luise-Kiesselbach-Platz fertiggestellt sein. Die Planungen des Baureferats für die Neugestaltung des Platzes sehen reduzierte Fahrbahnen und breite Fahrbahnteiler mit Bäumen vor. Vor dem Altenheim St. Josef soll eine große zusammenhängende Freifläche entstehen.

Die genaue Gestaltung wird mittels Wettbewerb entschieden. Mit dem Abschluss der Arbeiten wird bis 2017 gerechnet.

Für die Akzeptanz der Planungen ist es wichtig, die Bevölkerung frühzeitig einzubinden und deren Vorschläge und Anregungen zu berücksichtigen. Das soll mit diesem Antrag sicher gestellt werden.

Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Otto Seidl
Stadtrat

Michael Kuffer
Stadtrat

Johann Stadler
Stadtrat